

24Jam

Bupati Barru Buka Festival Gau Maraja, Budaya Lokal Menggema

Achmad. A - BARRU.24JAM.CO.ID

Sep 24, 2024 - 08:24



PUBLIK.CO.ID, BARRU - Bupati Barru, Dr.(H.C) Ir. H. Suardi Saleh, M.Si, secara resmi membuka Festival Gau Maraja Meompalo Karellae Tahun 2024 di Alun-Alun Kota Barru, Jumat (26/7/2024).

Acara budaya tahunan ini kembali digelar meriah, menampilkan kekayaan seni dan tradisi masyarakat Barru.

Dalam sambutannya, Bupati Suardi Saleh mengapresiasi penampilan tari kolosal Gau Maraja yang spektakuler. “Luar biasa, ini adalah hasil kerja keras para penari dan pelatih. Saya yakin latihan yang panjang dan melelahkan terbayar lunas dengan penampilan malam ini,” ujarnya.

Suardi Saleh juga menekankan pentingnya melestarikan budaya lokal sebagai identitas masyarakat Barru. Menurutnya, dalam menghadapi tantangan era globalisasi, budaya lokal menjadi benteng yang kuat untuk menjaga nilai-nilai luhur dan karakter masyarakat.

“Dengan menjadikan budaya lokal sebagai identitas, kita tidak hanya melestarikannya, tetapi juga memperkaya khazanah budaya Indonesia,” tegas Bupati.

Festival Gau Maraja diharapkan dapat menjadi ajang promosi potensi wisata dan budaya Kabupaten Barru ke tingkat nasional bahkan internasional. Bupati berharap event ini dapat menarik minat wisatawan untuk berkunjung dan menikmati keindahan alam serta kekayaan budaya Barru.

Bupati Suardi Saleh juga menyampaikan rasa bangganya atas berbagai prestasi yang telah diraih Kabupaten Barru dalam bidang kebudayaan.

Beberapa di antaranya adalah perolehan rekor MURI untuk empat ekspresi budaya, penetapan empat desa sebagai Desa Kemajuan Kebudayaan, serta penghargaan Anugerah Kebudayaan Indonesia untuk seorang pelestari budaya.

“Prestasi-prestasi ini membuktikan bahwa Kabupaten Barru memiliki kekayaan budaya yang luar biasa dan patut kita jaga bersama,” ujar Suardi Saleh.

Suardi Saleh mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama melestarikan budaya lokal. “Mari kita satukan hati dan pikiran untuk memajukan kebudayaan sebagai hulu dan hilir pembangunan daerah,” ajaknya.

Dengan pemukulan lesung, Bupati Suardi Saleh secara simbolis membuka Festival Gau Maraja Meompalo Karellae Tahun 2024. Acara ini diharapkan dapat menjadi momentum untuk semakin memperkuat semangat gotong royong dan pelestarian budaya di Kabupaten Barru.

Turut membersamai acara pembukaan kegiatan ini yakni Plt Ketua TP. PKK Barru, Ulfah Nurulhuda, Direktur pengembangan dan pemanfaatan kebudayaan Kemendikbud ristek Ibu Iri Dewanti S.S, MS P, Kepala Balai Pelestarian Kebudayaan Wilayah XIX Sulsel, Drs. Laode Muh.Aksa, M.Hum, Kadis Pendidikan Barru, Andi Adnan Asiz dan tamu undangan lainnya.

Penulis:

Achmad